

Hoja Parroquial de Figueras

7 de Mayo de 1939. - Año de la Victoria

N.º 4

LA PRIMERA COMUNIÓN EN FIGUERAS

TODOS los niños y niñas de esta Parroquia de Figueras de 7, 8, 9 y 10 años, son llamados por el buen Jesús a recibir la Sagrada Eucaristía, el miércoles próximo en la iglesia de las R.R. M.M. Escolapias. ¡Con cuanto amor los llama Jesús! «Dejad que los niños vengan a Mí, y no los apartéis: pues de ellos es el reino de Dios.»

Verdaderamente que estas palabras resuenan hoy en nuestra ciudad como un incentivo para niños y personas mayores. Para los niños, a fin de que se acerquen a recibir a Jesús, dando satisfacción a los anhelos naturales que sienten tan pronto como llegan a conocer un poco la Persona amabilísima de Jesús. Para las personas mayores, a fin de que por lamentables prejuicios e ignorancias no impidan este encuentro de tan grandes consecuencias entre el alma del niño y el buen Jesús, siempre tan amante de ellos.

El corazón de los sacerdotes y de todas las personas fervorosas se exalta de gozo al considerar que esta numerosa comunión primera, como que corresponde a cuatro años, ha de cambiar el aspecto de nuestros templos, que después, con el fomento de la comunión frecuente, acogerán en sus comuniones a esas almas escogidas de los niños en cuya inocencia se solazaba el buen Jesús que decía a las personas mayores, a los mismos apóstoles, que «si no se hicieren como niños no entrarían en el reino de los cielos.»

¡Oh padres! dejad que vuestros hijos comulguen. ¡Oh padres! Después de la primera comunión de vuestros hijos no impidáis que comulguen con mucha frecuencia, y aun si quieren cada día, porque esta es una facultad, un derecho que Dios les ha dado. ¡Qué veamos aumentar las comuniones en nuestros templos!

Ejercicios espirituales para la primera comunión.— Se darán en la iglesia de las M.M. Escolapias, empezando hoy, domingo, a las 6 de la tarde. El lunes y el martes a las 5 y cuarto de la tarde.

El miércoles *Misa de primera comunión* en la misma iglesia de M.M. Escolapias, a las 8 de la mañana.

Funerales.—Lunes, 8.—En la iglesia de las Escolapias, a las 9, en sufragio de Amado Gou Gusó. Misa de perdón.

Martes, 9.—En la iglesia de la Providencia, a las 9, en sufragio de Juan Durán Burgas. Misas de perdón.

Miércoles, 10. En la iglesia de los Desamparados, a las 10, en sufragio de Inés Guerra, Vda. Salleras.

Hijas de María.—Domingo, 14: En la iglesia de las M.M. Escolapias, misa de comunión reglamentaria, a las 8, con plática y visita a la Virgen. La misa y comunión se aplicarán a las almas de las asociadas fallecidas durante todo el tiempo de la revolución roja.

Se suplica a todas las asociadas den nuevamente su nombre a la Junta, para la reorganización de la Asociación.